



2º ENTRENAMIENTO

MAESTRO DEL PODER: Yo soy el Maestro del poder. Me encuentro más allá de la Matrix. Más allá de la Matrix eres libre, libre de valoraciones, normas, imaginaciones y expectativas. Aquí eres quien eres, aquí eres tú ser puro, tu verdad y tu perfección. Mi energía es la fuerza y el poder. Es una fuerza amorosa que te acompaña durante este entrenamiento. Mi energía te garantizará una sensación de seguridad y estabilidad. Estás completamente protegido.

INICIADO: Te doy las gracias. Me alegro de volver a estar aquí. Sin embargo, si soy sincero he traído algunas expectativas.

MAESTRO DEL PODER: Naturalmente, puedes tener expectativas y expectativas muy altas e imaginaciones concretas. En este camino, las expectativas son más bien un obstáculo para lo que vas a vivenciar. Las expectativas limitan tu visión porque siempre vas a intentar explicar lo que experimentas con las imaginaciones que ya tienes en tu mente. De este modo, no estás completamente libre para reconocer lo esencial. En la Matrix estás acostumbrado a ordenar una sensación con un modelo conocido. De este modo, no puedes seguir una sensación hasta el final porque la comparas con algo que te es familiar. Intenta olvidar todo durante tu entrenamiento. Recibe todo lo que te llegue como si lo percibieras por primera vez. Sé como un niño. Deja que te sorprendan las cosas que te vamos a mostrar. Solo de esta manera las podrás ver desde otro punto de vista.

Las expectativas crean además una presión en ti de querer ver o experimentar alguna que otra cosa. Esta presión disminuye tu percepción sobre tus canales.

INICIADO: ¿Qué tipo de canales son?

MAESTRO DEL PODER: Cada ser vivo, ya sea planta, animal o ser humano, tiene canales. Percibes tu entorno a través de tus cinco sentidos. Además, hay canales para transmitir la energía, para el conocimiento y para los mensajes. Hay muchos más canales de los que puedes imaginar. Algunos los percibes conscientemente, pero la mayoría de los canales interactúan contigo a través de tu plano inconsciente. Estás conectado con el consciente colectivo a través de algunos de estos canales inconscientes. Normalmente, no percibes las informaciones que te llegan a través de estos canales porque están por todas partes.

El consciente colectivo es como una gran red en la que te mueves. Si se mueve esta red, entonces percibirás inconscientemente este movimiento y cambiará tu punto de vista. Te doy un ejemplo de consciente colectivo: un grupo de monos empezó a lavar unas patatas dulces y a quitarles la suciedad y las piedras antes de comerlas. Al principio, solo sabían este truco unos pocos monos; más adelante, muchos más monos se dieron cuenta de que los frutos tenían mejor sabor si se lavaban. Lo sorprendente fue que los monos de las islas vecinas también empezaron de pronto a lavar los frutos en el agua, aunque no tenían ninguna necesidad de hacerlo. Ni siquiera sabían que existían los otros monos.

INICIADO: ¿Qué quiere decir esto? ¿Qué aprendemos sin ser consciente de ello?

MAESTRO DEL PODER: Los monos recibieron informaciones a través de sus canales, informaciones que los monos del otro grupo registraron en el consciente colectivo. Cada pensamiento y cada experiencia de cada individuo se transmiten al consciente colectivo. Se forma una red móvil que cambia y se adapta con cada nuevo pensamiento. Te encuentras en

esta red, de ese modo, se convierten en tu verdad las valoraciones, los pensamientos y los puntos de vista de un colectivo.

INICIADO: ¿Pero no necesito aceptar estas verdades?

MAESTRO DEL PODER: En tu consciente superficial puedes dudar de cada información e incluso rechazarla. Sin embargo, existe una conexión directa entre tu subconsciente y el consciente colectivo. Tu subconsciente no lo puedes influir simplemente con tu voluntad. Porta desde tu nacimiento las verdades del colectivo y se mueve en paralelo al colectivo, sin que lo notes.

El consciente colectivo es la base para la Matrix. En el momento que integras las verdades del colectivo, se forman las programaciones dentro de ti; entonces hablamos de la Matrix.

A través de los entrenamientos y de los códigos de activación, saldrás poco a poco de la Matrix y tendrás acceso consciente a lo que ha sido tu inconsciente hasta el momento. Una pequeña parte de tu ser se compone de tu consciente superficial; la parte más grande, el inconsciente, está debajo del consciente como en un iceberg. Tu inconsciente tiene mucho más poder creador e influye mucho más en tu vida que tu consciente superficial.

INICIADO: ¿Qué posibilidades tengo yo si aplico esta herramienta?

MAESTRO DEL PODER: Si tienes acceso directo a tu inconsciente y si eliminas todas tus experiencias, modelos, programaciones y expectativas, entonces desarrollas tu gran poder. Entonces evitarás y superarás las leyes de la Matrix, que para ti ya no serán válidas.

INICIADO: ¿Cómo me puedo imaginar esto? Las leyes de la física son válidas en todas partes.

MAESTRO DEL PODER: Las leyes de la física son válidas en todas partes, pero son válidas porque los seres humanos han hecho sus experiencias y tienen expectativas. Estas expectativas no solo se producen a través de tu consciente superficial, sino sobre todo a través de tu inconsciente, que está conectado al colectivo.

El colectivo depende de las interpretaciones colectivas. Estas interpretaciones han sido formadas por los seres humanos y fueron confirmadas por otros seres humanos. De este modo, se han formado las leyes que se han ido anclando cada vez más profundamente hasta que fueron válidas para todos. Debido a esto, las leyes de la física son válidas para la mayoría.

Si te sales de la Matrix, serás capaz de crear tus propias leyes que aplicarás en tu día a día. Es posible hacer cosas que ahora te parecen imposibles: transmisión de pensamientos, mover materia con el pensamiento, superar la gravedad e incluso caminar sobre el agua. Todo esto y más es posible si haces que estas leyes se vuelvan reales en tu vida.

INICIADO: Ya he escuchado mucho sobre estas capacidades. ¿Pero cómo me puedo salir de la Matrix si mis canales están conectados a esta?

MAESTRO DEL PODER: Más adelante, se te transmitirán desacoplamientos que guiarán esta desconexión entre tu inconsciente y la Matrix. En tu 4º entrenamiento ya se producirá tu primer desacoplamiento. Pero antes de que esto sea posible, tienes que aprender a abrir tus canales. A través de estos canales, que se van abriendo cada vez más con cada entrenamiento, fluye mucha energía hacia ti. Nosotros, los Maestros, te enviamos esta energía. Es una energía desde otras dimensiones. Esta energía te fortalecerá, te estabilizará y te transmitirá cada vez más la sensación de tu propio poder.

¡Tú tienes mucho más poder dentro de ti! Todavía no eres consciente de ello.

INICIADO: ¿Qué puedo hacer con este poder y cómo lo despierto?

MAESTRO DEL PODER: Este es un proceso que avanza con cada entrenamiento. Depende mucho de hasta qué punto estás conectado con la Matrix y lo abierto que estés frente a la energía más allá de la Matrix. Desarrollarás tu poder paso a paso y aprenderás a aplicar este poder en tu día a día. Con cada modelo de pensamiento o programación que vayas disolviendo, llegarás cada vez más a tu propio poder.

En el entrenamiento de hoy, te abrirás a la energía más allá de la Matrix. Esta energía te concede poder y fuerza para que avances en tu camino. Además, se te integra el código de activación del poder con el que podrás canalizar la energía que te llega. Envía esta energía en situaciones que quieras cambiar. A través de tu poder se soltará poco a poco tu estructura en la que te encuentras.

INICIADO: ¿Cómo puedo saber qué situaciones puedo cambiar? ¿Qué efectos tienen sobre mí?

MAESTRO DEL PODER: En la segunda parte de este entrenamiento, se te entregará tu estrella guía. La estrella guía representa tu sabiduría interna. Únete con esta estrella guía y se formarán imágenes dentro de ti que te mostrarán en qué situaciones de tu vida estás en desarmonía. Te mostrará un nuevo camino.

Te doy las gracias por tu fuerza, por tu intención y por ser tan abierto.

EJERCICIOS DIARIOS:

- Imagínate 5 minutos por la mañana y otros 5 minutos por la tarde como fluye dentro de ti una luz dorada a través de tu chakra coronario.
- Visualiza el código de activación para el poder que rota en tu chakra del corazón. Por medio de esta rotación se forma una sensación muy poderosa dentro de ti con la que inicias los cambios en tu exterior.
- Deja que la estrella guía te muestre el camino en tus decisiones diarias. Imagínate como tu estrella guía te ayuda a tomar las decisiones correctas en el día a día. Confía en tus decisiones hacia las que te guía tu estrella. Sigue tus decisiones con toda tu fuerza y con toda tu intención. Observa como empieza a cambiar positivamente tu vida.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

